

## Maniobra prohibida causó un accidente en plena ruta



Otro siniestro vial se produjo ayer alrededor de las 10.30 en la ruta nacional 143, a unos 500 metros antes de la champañera Bianchi. El hecho fue protagonizado por un Citroën C3 conducido por una mujer sin acompañantes y un Renault Kwid, cuyos integrantes son turistas sanjuaninos alojados en la Villa 25 de Mayo. Este rodado era manejado por otra mujer que estaba acompañada de su esposo y tres hijas menores de edad. El Renault circulaba de oeste a este, se había detenido en la banquina para intentar hacer un giro en U, y el Citroën que circulaba de oeste a este no habría podido evadir la peligrosa maniobra impactando en la zona de la rueda trasera. Afortunadamente no hubo personas con lesiones de consideración, y ambas conductoras debieron comparecer en el hospital Schestakow para realizarse el control de rutina de



---

alcohol en sangre.